

Einladung zur Faschingsveranstaltung

Der Heimat- und Kulturverein
lädt zum Schützigen Donnerstag ein.
Nicht nur Frauen dorthin gehen,
auch Männer sind dort gern gesehen.
Närrisch und lustig geht's wieder zu,
Alltagssorgen haben dann Ruh.
Hunger und Durst muss niemand leiden.
Küche und Keller wir vorbereiten.
Im Haus des Heimat- und Kulturvereins findet es statt.
Nicht weit nach Hause es jeder hat.
Am 12. Februar dieses Mal
feiern wir wieder im Gerosaal.
Um 19 Uhr sind wir dort
Und gehen erst spät von dort wieder fort.